

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, maka kesimpulan yang dapat diberikan sebagai berikut :

a. Personality Traits berpengaruh positif signifikan terhadap Keputusan Investasi Investor Bandar Lampung di Pasar Modal, artinya personality traits semakin tinggi maka semakin sering pula investor melakukan keputusan investasi. Hal ini menandakan bahwa investor di Kota Bandar Lampung dipengaruhi oleh personality traits dalam keputusan investasinya, para investor memiliki personality traits yang cenderung tinggi dalam hal sikap untuk mencapai tujuan tertentu dan memiliki kedisiplinan dalam mengambil keputusan investasi.

b. Decision-Making Style berpengaruh positif signifikan terhadap Keputusan Investasi Investor Bandar Lampung di Pasar Modal, artinya decision-making style semakin tinggi maka semakin sering pula investor melakukan keputusan investasi. Hal ini menandakan bahwa investor di Kota Bandar Lampung dipengaruhi oleh decision-making style dalam keputusan investasinya, para investor memiliki gaya pengambilan keputusan yang tinggi dengan kemampuan untuk peningkatan investasi di pasar modal.

c. Pengetahuan Investasi tidak berpengaruh signifikan terhadap Keputusan Investasi Investor Bandar Lampung di Pasar Modal, artinya pengetahuan investasi tidak mempengaruhi meningkat atau menurun dalam keputusan investasi investor. Penelitian ini menunjukkan bahwa investor di Kota Bandar Lampung tidak dipengaruhi oleh pengetahuan investasi dalam pengambilan keputusan investasi. Hal ini berarti tingkat pemahaman investasi dan pengetahuan keuangan para investor tidak menjadi faktor utama dalam meningkatkan keputusan investasi di

pasar modal.

5.2 Saran

Setelah dilakukan pembahasan, maka saran yang dapat diberikan antara lain:

1. Bagi Investor dan calon investor

Bagi Investor maupun calon investor, penting untuk memahami personality traits dengan ciri-ciri kepribadian seperti extroversion dan self-control untuk mennggali informasi lebih dan mendisplinkan diri untuk meningkatkan keputusan investasi dan mengenali decision making style yang cocok dalam mengambil keputusan investasi anda sehingga mampu menganalisis secara mendalam.

2. Bagi Akademisi dan peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, untuk bisa menambahkan variabel independen seperti tingkat risiko toleransi dan pengalaman investasi dikarenakan dipenelitian ini terdapat variable yang tidak berpengaruh. Selain itu, dapat mengembangkan juga dengan menggunakan populasi yang lebih besar agar dapat diberlakukan secara lebih luas.